

Carreño se estrena en dobles en Australia con Andújar contra Albot y Chung

TENIS

:: **J. L. C.** Pablo Carreño, tras perder en la competición individual con el jugador de Camberra Nick Kyrgios, continúa su andadura en el Open de Australia en la modalidad de dobles. El tenista gijonés jugará a primera hora de esta mañana el dobles con Pablo Andújar. Se enfrentarán al binomio formado por el moldavo Radu Albot y el surcoreano Hyeon Chung.

Carreño, que espera sumar un triunfo hoy con el jugador conquen-

se, quiere sumar puntos en dobles porque le interesa estar también entre los mejores del mundo en esta modalidad.

El 'raqueta' forjado en el Grupo, tras perder con Kyrgios, no pierde la esperanza con vistas a escalar posiciones en el ranking ATP. Actualmente ocupa el puesto 68, después de empezar el año en el 67. Cabe recordar que, hace un año, el jugador gijonés estuvo alcanzó el 49, su plaza más destacada, por lo que su primer objetivo será igualar esta plaza.

Tras jugar en las antipodas, Carreño afrontará el Torneo de Quito (1-7 de febrero) para jugar después Buenos Aires (8-14 de febrero), Río de Janeiro (15-21 de febrero) y Sao Paulo (22-28 de febrero).



Carreño, en su duelo en el Open Australia con Kyrgios. :: AFP

El Club de Tenis de Oviedo ya expulsó a espectadores sospechosos

TENIS

:: **DANI BUSTO.** Celebraban cada punto con mayor alegría, incluso, que los propios tenistas, y no apartaban la mirada de sus teléfonos móviles. Una decena de espectadores que presenciaban uno de los partidos disputados durante el último Torneo Internacional Copa Real Club de Tenis de Oviedo, el pasado septiembre, levantó todas las sospechas y fue expulsado del recinto. Se trataba, tal como publicó ayer 'El Mundo', de un grupo de apostadores que trataban de

aprovechar el mínimo desfase de tiempo que se producía desde que el juez de pista registraba cada punto anotado hasta su actualización en las casas de apuestas 'online', para acertar el resultado. Esas décimas de segundo son clave cuando se quiere realizar esta estratagema. Por ello, la Federación Internacional de Tenis ya había enviado al Club de Tenis una serie de indicaciones para evitar las apuestas en directo, y especificaba que cualquier espectador que fuese visto con la página de alguna casa de juego abierta en la pantalla de su móvil sería expulsado. Desde el Club de Tenis se estima que algunos de esos apostadores pudieron haber ganado hasta 5.000 euros con esta práctica, aunque también se indica que fue la única vez que sucedió algo así.

Verdasco pone en duda a Nadal

TENIS

En la gran sorpresa de la primera ronda del Open de Australia, el balear sufre una derrota «dura y dolorosa» ante el tenista madrileño

:: VICTORIO CALERO

MADRID. En medio de la tempestad que se ha desatado en el tenis mundial por los casos de amaños y apuestas ilegales, una de las sorpresas del año sacudió ayer el Open de Australia: Verdasco eliminó a Nadal en la primera ronda. Hay encuentros que marcan una carrera. Así fue para ambos en 2009, cuando Nadal apartó a Verdasco de la final australiana. Y así puede ser desde ayer: quién sabe si también para Nadal, que hace siete años ganó este torneo, la de ayer puede ser la derrota que marque el inicio de su declive. El partido tuvo la épica de aquel duelo, con un quinto set en el que el madrileño se lució, pero no fue un choque de gran nivel ya que los errores fueron más visibles que los aciertos salvo en el set decisivo.

La potencia del número 45 fue demasiado para el balear. Nadal se mantuvo vivo las 4 horas y 41 minutos del



Nadal, cabizbajo, al término del partido ante Verdasco. :: AFP

partido gracias más a los bajones de su rival que a los aciertos propios. Intermitente, Nadal cayó por primera vez en su carrera en primera ronda del Open de Australia. Y lo hizo mercedemente porque Verdasco fue superior: 7-6, 4-6, 3-6, 7-6 y 6-2.

El primer set discursivo dominado por los servicios. De ritmo frenético, el duelo avanzaba sin opciones de 'break': Nadal no tuvo ninguna, mientras que Verdasco gozó de tres. Pero ese 0-40 desaprovechado por el madrileño con 4-4 no le lastró mentalmente como otras veces. Al contrario, le espoleó. El que sufrió más con la presión fue Nadal, que falló con su saque en el momento clave: con 6-6 en el 'tie-break' hizo una doble falta y su rival no perdonó.

El de Manacor sufría de lado a lado de la pista sin dominar la bola. Enfrente tenía a un rival con un propósito: tirar martillazos desde la línea de fondo. El problema de Verdasco fue que se le disparó la cuenta de errores no forzados. Por ahí se dejó el segundo y el tercer acto.

Nadal parecía que tenía otra cara. Algo mejor de piernas fue metiéndose en la pista. En ese momento clave reaparecieron los zambombazos de Verdasco. Así diseñó una excelsa quinta manga. No había bola que no reventase. Era su día. Remontó el 2-0 inicial para acabar con un parcial de

LAS CLAVES

Lejos de su nivel

«No he sido lo suficientemente agresivo con mi derecha», lamentó Nadal

Mal comienzo de temporada
Es la primera vez que cae en la ronda inicial del Abierto de Australia, torneo que ganó en 2009

6-0 ante Nadal, que ha iniciado el año peor que nunca: con derrota a las primeras de cambio.

Nadal se mostró autocrítico tras su «dura» y «dolorosa» derrota ante Verdasco, «que jugó mejor y mereció» la victoria. «No he sido lo suficientemente agresivo con mi derecha», reconoció Nadal, que ha sufrido un bajón físico. «Ahora todo el mundo la pega, sea cual sea la posición». Y eso merma sus opciones.

Muguruza y Venus Williams

Garbiñe Muguruza se metió en la segunda ronda del Abierto de Australia al ganar a la estonia Annet Kontaveit por 6-0 y 6-4. Ahora se medirá con la belga Kirsten Flipkens.

No pudo progresar por la parte baja del cuadro la estadounidense Venus Williams. La octava favorita cayó ante la británica Johanna Konta, número 47 en la clasificación de la WTA.

El Torneo de Edades aumenta de temperatura

AJEDREZ

Tras tres jornadas disputadas, los favoritos se medirán entre sí

:: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El Campeonato de Asturias de Edades, que abarca los torneos de las categorías sub 8, sub 10, sub 12, sub 14, sub 16, sub 18 y de veteranos, cumplió la tercera jornada de la competi-

ción. El sábado se disputó la segunda jornada y el domingo, la tercera, salvo en sub 8, que se jugaron ambas el sábado. En esta división creada para los más jóvenes, ya hay tan sólo dos líderes. Se trata de Silvia González y Lucas Antuña, que han sido los únicos que se han impuesto en las tres primeras justas. Ambos deberán medirse en la cuarta sesión y será Silvia González quien conducirá las piezas blancas.

En sub 10 hay cuatro colideres. Se trata de Diego Vergara, David Ronde-

ros, Iyán Álvarez y Mario Suárez. Diego Vergara se medirá con Mario Suárez y David Ronderos lo hará con Iyán Álvarez. En sub 12 hubo sorpresas, pues Steve Badillo cedió unas tablas con Elena Iglesias y Eduardo Castro perdió con Juan Luis Fernández. Sólo quedan tres jugadores al frente de la clasificación con las tres partidas ganadas: Juan Luis Fernández, Carlos Martínez y Adán Álvarez. En la cuarta ronda se enfrentarán así: Carlos Martínez-Adán Álvarez y María Joglar-Juan Luis Fernández.

En sub 14 hay una gran igualdad. Aún hay seis ajedrecistas al frente de la clasificación y se medirán en este orden: Jonás Prado-Ismael Limachi, Abel Carbajal-Samuel García e Illán Marcilla-Paula Bermúdez.

En sub 16 se produjeron tablas entre Javier Llana y Blanca de la Peña, mientras que Luis Fernández se impuso a Álvaro López en la segunda, por lo que Fernández se sitúa como líder solitario. El sábado veremos el enfrentamiento entre Blanca de la Peña y Luis Fernández, mientras que Marcos García será el rival de Javier Llana. En sub 18, tras varias horas de lucha, hubo empate entre Daniel Centrón y Juan Villemul, por lo que Andrés Preza, que derrotó a Álvaro Álvarez, es el primer líder único. Presa deberá medirse con Villemul, mientras que Centrón se enfrentará con Adrián Rodil.

Por último, en la categoría de veteranos, Julián Iglesias perdió con Julio Uría mientras que Miguel Marino y Marco Marino derrotaron a Carlos

Monge y Andrés Suárez, respectivamente. En la cuarta ronda se medirán Uría y Miguel Marino, mientras que Marco Marino lo hará con Francisco Gómez.

El próximo fin de semana se celebrarán otras dos sesiones de este campeonato. El sábado se jugará la cuarta ronda y el domingo la quinta, con excepción de la categoría sub 8, en la que ambas sesiones se disputarán el sábado. Las partidas darán comienzo a las cuatro de la tarde y se jugarán en los salones del Hotel La Borroña.

Las crónicas, fotos, resultados y todas las clasificaciones en **AJEDREZ.ELCOMERCIO.es**